



“MENTIROSOS Y FALSOS”, DICE SHEINBAUM A QUIENES SE MANIFESTARON CONTRA LA SOBRRERREPRESENTACIÓN

APRO.- “Muy mentirosos, falsarios -diría-, incongruentes”; así calificó la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo a las personas que participaron en la manifestación de ayer frente a la sede del Instituto Nacional Electoral (INE) contra la “sobrerrepresentación”.

La prensa preguntó a la morenista su opinión sobre la protesta convocada por el llamado Frente Cívico Nacional, también identificado como la “Marea Rosa”, a lo que agregó:

“Tienen a la candidata del PRIAN que salió a las... no sé qué horas de la noche, a decir que ‘había ganado’; y ayer reconoce que ‘no tenía ningún elemento para decir que había ganado’. Entonces, ¿por qué salieron?”.

En segundo término, criticó que sus contrincantes “apoyan los programas sociales” y agregó: “ya salió el presidente del PAN a decir que su gran error fue mentir, porque mintieron, porque en realidad no apoyan los programas sociales, ellos están en contra de los programas de Bienestar y lo dijo claramente”.

Con esos argumentos, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México siguió: “dicen una cosa y luego dicen otra ¿no? Luego de que ‘10 millones de votos no...’ o no sé qué, relacionado con 10.

Bueno, ya reconoció el Tribunal Electoral de que el cómputo distrital es tal cual lo determinó el INE. Entonces, ¿a qué se refieren? ¿Y, además, cómo

creerles? Y es lo mismo de la supuesta ‘sobrerrepresentación’”.

Sheinbaum Pardo reiteró la versión de cómo se deben distribuir las diputaciones plurinominales y la acusación oficial de que fue la oposición quienes “quitaron la parte que decía ‘Coaliciones’, el PRI se lo quitó, pero, además, ya ni siquiera llegaron los del PRI, los del PAN estaban muy ocupados en otras cosas; ya llegaron, pues nada más... El ‘Frente’ yo le decía en la campaña el ‘Frente Cívico’, ya nomás llegó el ‘Frente Cívico’”.

En tono irónico, sugirió a la oposición “que cuiden sus, no sé cuántos votos tuvieron, 16 millones creo, que cuiden sus votos o que los van a ir perdiendo cada vez más.

Tienen que hacer un análisis ellos de ¿qué pasó en la elección? ¿Por qué la gente no está de acuerdo con ellos? Y tiene que ver con eso, con que un día dicen una cosa y otro día dicen otra cosa, y con la decisión del pueblo de México de apoyar la Transformación”.

Durante su visita a Tepic, Nayarit, para acompañar al presidente Andrés Manuel López Obrador, la virtual presidenta electa consideró que los manifestantes “son libres de manifestarse, pero no por ello están en lo correcto, porque la representación proporcional se define con reglas que siempre se han utilizado, no hay sobrerrepresentación”.